



## 30 Jahre Notschlafstelle «La Marmotte»



Die bisherige Leiterin der Notschlafstelle La Marmotte, Majorin Agnès Simonin, und der neue Leiter, Kapitän Nicolas Riard  
© Martin Steck / Lizenzfrei

**Mit Musik und guter Laune wurde am Samstag, den 24. Juni 2023 in Lausanne das 30-Jahr-Jubiläum von La Marmotte gefeiert.**

*(Unter "Einstellungen" können die gewünschten Untertitel ausgewählt werden.)*

Auch Kommissär Henrik Andersen, Frau Émilie Moeschler, Stadträtin von Lausanne, zuständig für Sport und sozialen Zusammenhalt, und Herr Olivier Cruchon, Leiter der Abteilung Inklusion und bürgernahe Sozialarbeit, waren bei der Feier anwesend.

Nach der feierlichen Eröffnung durch die Heilsarmee-Band «Josué Brass» begrüsst Majorin Agnès Simonin die Gäste und brachte ihre Freude darüber zum Ausdruck, 30 Jahre La Marmotte zu feiern. Eine «Teenagerin» angesichts der langen Geschichte, in deren Verlauf die Heilsarmee bereits 1898 ihre ersten Notunterkünfte eröffnet hat. Als dynamische, flexible Chefin hatte Agnès Simonin am 1. Januar 2021 die Leitung der Aufnahmeeinrichtung übernommen. Für sie war es auch der Moment, den Stab an Kapitän Nicolas Riard weiterzureichen und ihm und dem La Marmotte-Team viel Erfolg zu wünschen. Dann übernahm Frau Émilie Moeschler und hob die exzellente Arbeitsqualität und den fruchtbaren Austausch hervor: «Dank Ihres Engagements bei uns haben Sie La Marmotte fest im Lausanner Stadtgefüge verankert, um die verletzlichsten Menschen unserer Stadt zu unterstützen.»

Kommissär Henrik Andersen bedankte sich bei allen Partnern von La Marmotte und ihrer Nachbarschaft und beglückwünschte das ganze Team für die Qualität seiner mitfühlenden Betreuung. Mit dem Gleichnis aus Matthäus 25,31–40, erinnerte er an den Zusammenhang zwischen der Beziehung zu unseren Nächsten und Jesus: «Wenn wir den anderen auf diese Weise dienen, dann dienen wir ihm.» Abschliessend äusserte er den Wunsch, dass «La Marmotte ein Ort sein möge, an dem Menschen Hoffnung, Freiheit und Leben in seiner ganzen Fülle erfahren können».

Ein grossartiges Buffet, alkoholfreie Cocktails, Latino-Musik und Rap, eine tolle Burg und Spiele für Kinder: Es herrschte eine rundum festliche, gesellige Atmosphäre.

*Fotos von der Feier finden Sie in der Bildergalerie (blauer Button unten).*

**Autor**

Christine Volet-Sterckx, Public Affairs & Medien

**Publiziert am**

13.7.2023